

Changes in ZA6701 Data file Version 7.1.0

Variable	Data Collection	Deutsch	English
mig0600	Master	mig0600 wurde durch mig0620 ersetzt. mig0620 enthält die Angaben aus den Proxy- und Selbstberichten.	mig0600 has been replaced by mig0620. mig0620 contains the information from the proxy and the self-reports.
mig0600	CAT11 ff.	Anstelle von mig0600 wird nun mig0620 an den Datensatz mit angespielt.	Instead of mig0600, mig0620 is now matched to the data set.
mig0600[t,u,s]	F2F1	Die Proxy-Angaben der Eltern zum Zeitpunkt der deutschen Staatsbürgerschaft ihrer Kinder wurde wieder in den Datensatz aufgenommen.	Parents' proxy information on the date of their children's German citizenship has been re-included in the dataset.
pop0302	F2F3	Kodier- und Labelfehler wurden korrigiert. pop0302 aus v6-0-0, v6-1-0 und v7-0-0 nicht mehr verwenden!	Coding and labelling errors have been corrected. pop0302 from v6-0-0, v6-1-0 and v7-0-0 should no longer be used!
cer2003, cer2003g	F2F2	Der Fehler, dass für N=3 Personen die Werte aus cer2003g der Variable cer2003 zugeordnet wurden und umgekehrt, wurde korrigiert.	The bug that caused the values of cer2003g to be assigned to the variable cer2003 and vice versa for N=3 persons has been corrected.